



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和5年 3月 2日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

春の気配を感じます。「卒業」が近づく。

思い返せば、3年前の2月28日「来週、月曜日から臨時休校になります」と伝えました。日本全国のどの小中学校も3月が臨時休校となりました。高校や大学にも同様の対応を迫られました。

新型コロナウイルス感染症への予防のために、いたるところで「臨時休校」の宣言がされました。ちょうど、中学3年生が小学校の卒業式を迎える年でしたね。小学校の在校生は、急に2月28日がその年の最終登校日（修了の日）となり、小学校の卒業式は卒業生のみとなりました。

あれから3年が過ぎます。3月2日は卒業式の予行練習に、卒業を祝う会があります。3年前に、小学校の卒業でのお別れを言えずに、急にお休みとなった在校生1・2年生（その時は4年生5年生でしたね）たちが、卒業を祝う準備をして、ここまできました。

感染に気を付けながら、社会全体で悩み考え、変化してきた3年でした。今年度は少しずつ制限を緩和して実施してきたことが多くあります。卒業式や卒業を祝う会での、「歌」もその一つです。この2年間は合唱をしない音楽の授業でした。気持ちを込めて歌で表現することができませんでした。今年も、練習場所や時間に工夫をしながらの実施でした。それでも、みんなで一緒に、心を込めて歌えることの幸せを感じます。人のつながりを大切に、思いを引き継いでいきましょう。

令和4年度を振り返ってみると・・・。いろいろな出来事がありました。





7月 3年ぶりの水泳学習 全校集会は、体育館と教室でまだ分散でした。



9月 3年ぶりの全校集会 やっと全員体育館に



10月 3年ぶりの合唱コンクール

22日(土)合唱コンクール開催♪



12月 生徒会主催の ISATO FESTIVALL



2月 3泊4日の自然教室



令和4年度の卒業式は3月7日(火) 来週です。バトンタッチの時が来ました。

※3年生と保護者、教職員と来賓で挙行します。1・2年生は学年休業日です。